



LLEGAN TROPAS DE E.U.— El Cairo, noviembre 14. Un contingente de tropas norteamericanas, guiado por un soldado egipcio, a su llegada hoy a una base aérea próxima a El Cairo, para dos semanas de maniobras en el desierto (UNIFAX II de UPI).

Reagan Prepara Equipo para Transición de Poder

WASHINGTON, noviembre 14 (UPI).— El Presidente electo Ronald Reagan designó a varias personas más para el grupo que prepara la transición de Poderes, entre ellos encargados de supervisar el cambio en la Agencia Central de Inteligencia y en otras importantes oficinas reguladoras del Gobierno. Reagan, que ha criticado durante mucho tiempo las agencias reguladoras del Gobierno, escogió principalmente a abogados de Washington, consultores especializados y educados.

Sin embargo, para uno de los cargos más importantes, la Agencia para la Protección al Medio Ambiente, frecuente blanco de sus críticas, escogió a Norman B. Livermore, miembro de la Comisión de Pesca y Caza de California.

Para ocuparse del cambio de Administración en la Agencia Central de Inteligencia, donde se cree que Reagan piensa reemplazar a su Director Stansfield Turner, designó al ex Embajador en Yugoslavia...

—Favor pase a la página 15.

Se Acreditan Victorias en Guerra Irán e Iraq

BEIRUT, noviembre 14 (EFE).— Teherán comunicó hoy que sus tropas rompieron en varios puntos el cerco iraquí en torno a Abadán, y Bagdad, por su parte, volvió a insistir en que los iraquíes controlan todas las vías de acceso a la ciudad. El mando militar iraní afirmó asimismo que sus tropas obligaron anoche a los invasores iraquíes a retroceder unos dos kilómetros, en el frente de la Provincia de Ilam, en el oeste de Irán. Comandos aerotransportados iraníes destruyeron

ayer, jueves, las posiciones enemigas en la orilla norte del río Bahman-shir, frontera oriental de la isla de Abadán, dando muerte a un centenar de soldados iraquíes y obligando a los otros a retirarse de la zona, informó la agencia de Noticias "Pars", citando datos facilitados por el Alto Estado Mayor de Teherán.

De confirmarse los éxitos señalados en el comunicado militar de Teherán, sería la primera vez desde que los iraquíes comenza-

—Favor pase a la página 29.

OTAN Analiza la Nueva Estrategia Nuclear E.U.

BRUSELAS, noviembre 14 (EFE).— Con Ronald Reagan como estrella no invitada, los Ministros de Defensa de la OTAN analizaron la nueva estrategia nuclear norteamericana, destinada a demostrar a la Unión Soviética, que les es imposible "conseguir una victoria atómica". Excepto los representantes de Islandia y Francia, no integrados en el grupo de planes nucleares de la Alianza, los demás Ministros escucharon al Secretario de Defensa norteamericano. Harold Brown, en su exposición sobre las órdenes del Pre-

sidente Carter para una utilización "más flexible y creíble" de la disuasión nuclear.

La reunión no pudo suscribirse a las expectativas creadas por la próxima toma de posesión de Ronald Reagan al frente de los Estados Unidos y por su confesada intención de poner más énfasis en los gastos militares.

El Presidente electo fue virtualmente el ausente protagonista de los debates ministeriales, en unos momentos en que algunos países dudan de la posibilidad

—Favor pase a la página 11.

Paros Sucesivos Planean Empresarios en C. Rica

SAN JOSE, Costa Rica, noviembre 14 (AP).— El sector empresarial examina una propuesta que conduciría a paros sucesivos en las actividades comerciales e industriales, preferentemente, como una medida de presión para obligar a la Cámara de Diputados, a votar una rebaja sustancial del presupuesto de la nación para 1981.



RADIOFOTO APPARA EL DIARIO DE HOY

REBELDES AFGANOS.— Panchagan, Afganistán, noviembre 14. Varios rebeldes afganos sobre un blindado soviético, que destruyeron en septiembre con bombas de gasolina.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es sábado, 15 de noviembre, el día número 320 de 1980. Quedan 46 días en el año. Acontecimientos salientes de la fecha: 1492- Cristóbal Colón anota en su diario la primera referencia escrita, que se conoce sobre el uso del tabaco entre los indios. 1577- El navegante in-

—Favor pase a la página 11.

Malestar por Alto Precio del Frijol en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 14 (ACAN-EFE).— Los periódicos de la capital guatemalteca informan hoy viernes que existe malestar entre amplios sectores de amas de casa de este país, ante la escasez y el alto precio que viene experimentando el frijol. El matutino "Prensa Li-

—Favor pase a la página 15.

Según se indicó, los paros implicarían el cierre de comercios y establecimientos industriales por unos minutos, horas e periodos más largos, de acuerdo a lo que se llegara a disponer. La iniciativa fue presentada durante una reunión de Cámaras Patronales y se dispuso enviarla a consulta de todas las organizaciones, a fin de escuchar

su criterio tomando en cuenta que la medida sería drástica. En los próximos días se intensificará una campaña de opinión pública en favor de una rebaja sustancial del presupuesto que asciende a los 10.600 millones de colones (1.232.5 millones de dólares). El presupuesto deberá —Favor pase a la página 11.

Origina Crisis en OEA Firma de Tratado de Paz

WASHINGTON, noviembre 14 (UPI).— Un éxito en las relaciones pacíficas interamericanas fue el aparente detonador que desató una crisis en las relaciones del Secretario General y el Presidente del Consejo de la Organización de los Estados Americanos. La crisis estalló ayer con violencia de huracán en una "inocente" sesión del Consejo que, según el Presidente del mismo, Embajador de Paraguay, Mario López Escobar, fue para

"reivindicar el goce" de las facultades políticas del Consejo. "Mi preocupación —dijo López a UPI— es enteramente de naturaleza institucional y la delegación paraguaya se opondrá siempre a que el Secretario (Alejandro Orfila) asuma funciones que, por su carácter político, le están reservadas al Consejo". Ayer, en ruidosa sesión del Consejo, el enviado paraguayo acusó al argenti-

—Favor pase a la página 28.

Se Reúnen los Asesores Económicos de Reagan

WASHINGTON, noviembre 14 (UPI).— Los asesores económicos del Presidente electo Ronald Reagan viajaron hoy a Los Angeles para reunirse durante el fin de semana y tratar de llevar a la práctica la política económica, que prometieron durante la campaña presidencial. Los asesores discutirán los ocho informes presentados por grupos de trabajo. Los estudios abarcan posibles reducciones de gastos de Gobierno, impuestos, energía, inflación y política monetaria internacional. El vocero de prensa de

Reagan, Jim Brady, manifestó que los estudios y las reuniones no se proponen trazar nuevos programas económicos, sino poner en práctica la política anunciada durante la campaña. Los asesores tomarán como fundamento de sus discusiones el principal discurso sobre economía de la campaña de Reagan. El ex-Gobernador de California abogó el 9 de septiembre en Chicago por reducciones impositivas generales y particulares para disminuir los gastos del Gobierno Nacional. Fuentes cercanas a

—Favor pase a la página 28.



EN BUSCA DE REFUGIO.— Bruselas, noviembre 14. Varios transeúntes se ponen a cubierto, después que se efectuó un disparo desde un autobús con 24 adolescentes, secuestrado por tres individuos, que protestaban por las condiciones sociales en Bélgica. Los rehenes fueron liberados por la policía. (UNIFAX II de UPI).